



Vase en Grès de Sel, signé J-C. Courjault pour Keraluc Quimper - 1960

400 €

Référence : 567 T

Catégorie : Vases & Coupes



Vase signé Jean-Claude Courjault réalisé pour la faïencerie Keraluc de Quimper. Céramiste français de renom, Jean-Claude Courjault créera toute sa production chez Keraluc jusque dans le courant des années 1970. Il apprécie la technique de grès de sel consistant à vitrifier la céramique par l'ajout de sel pendant la cuisson, conférant à ses œuvres une texture caractéristique.

Ce vase est une très belle réalisation qui présente un tronc conique surmonté d'une tête en corolle et un décor polychrome végétal accompagné de gravures géométriques.

Il est signé sous la base à la pointe. Nous y retrouvons l'inscription suivante : « J.Cl Courjault – Diplômé des Beaux Arts – Keraluc – Pièce Unique ».

Cette œuvre, inspirée de la nature, allie des tons de bleus et un dégradé de marrons. Original et unique, ce vase trouvera place dans un intérieur chaleureux.

Époque : 1960

Excellent état.

Expédition possible en messagerie avec emballage soigné et protection adaptée.

Dimensions :

Hauteur : 31 cm

Largeur : 13 cm

Profondeur : 13 cm

Poids : 1,3 kg